

Professeur Patrick Dufour Directeur général

CENTRE PAUL STRAUSS centre régional de lutte contre le cancer www.centre-paul-strauss.fr

Communiqué de presse

Strasbourg, le 28 janvier 2010

Une nouvelle récompense pour la visite pré-opératoire

L'équipe du bloc opératoire du Centre de Lutte contre le Cancer Paul Strauss de Strasbourg dirigée par le Dr Jean-François Rodier, chirurgien, chef de département et Dominique Christ, cadre de santé proposent depuis plus de deux ans, aux futurs opérés, la visite pré-opératoire qu'ils jugent rassurante* et utile dans la prévention de la survenue des risques péri opératoires.

Cette nouvelle pratique soignante qui a déjà obtenu plusieurs prix dont le Ruban Rose Qualité de vie en 2008, va être récompensée le 5 février prochain par la Fondation Hôpitaux de Paris – Hôpitaux de France présidée par Madame Bernadette Chirac et la Garantie Mutuelle des Fonctionnaires GMF qui organisent chaque année le Prix Hélioscope. Ce Prix récompense les hôpitaux ayant réalisé une action exemplaire de coopération entre les différents services ou métiers de l'hôpital au bénéfice du malade.

Vous êtes cordialement invités à

la remise de ce prix 5^e prix Hélioscope d'une valeur de 1500 € vendredi 5 février 2010 à 13 h

Salle de conférence du Centre Paul Strauss

par

Jean-Luc Lepan, chargé de mission à la Fondation Hôpitaux de Paris – Hôpitaux de France **Patrick Bain**, responsable du pôle hospitalier de la GMF

en présence de la direction générale du Centre la direction des soins infirmiers l'équipe de chirurgie oncologique et du bloc opératoire

*Une étude prospective monocentrique randomisée intitulée « VISIPOP » est menée actuellement afin de mesurer l'impact de la visite pré-opératoire sur l'anxiété des patientes en chirurgie oncologique mammaire.

Contact presse:

Catherine Laulhé, responsable de la communication Tél 03 88 25 24 66 / Communication@strasbourg.fnclcc.fr

